



Su líder, Reginaldo Sandoval, cuestiona urgencia de la enmienda

PT advierte: sin sus votos no hay reforma

Maritza Pérez

maritza.perez@eleconomista.mx

El Partido del Trabajo (PT) en la Cámara de Diputados advirtió que sin sus votos, la reforma electoral no pasará; al tiempo que cuestionó la necesidad de realizar cambios electorales en este momento.

En conferencia de prensa, el coordinador del PT en San Lázaro, Reginaldo Sandoval, afirmó que por ahora su bancada no tiene una posición sobre la próxima reforma electoral, ya que esperan que se presente el documento oficial; no obstante, enfatizó que al ser parte de la llamada 4T, su voto es crucial para que pase una reforma de este calado.

“En términos de reformas constitucionales (...) la 4T depende de lo que resuelva el PT y el Verde: hay que decirlo con toda clari-

dad, eso todo mundo lo sabe. El que quiera engañarse, pues que se engañe solo (...) Sin el PT no da, sin el Verde no da. Necesitamos sumarnos todos para que dé 335 (votos), esa es la aritmética”, advirtió.

Incluso, el líder del PT hizo evidente su desacuerdo con la presentación y prioridad que se le está dando a una Reforma Electoral, pues a su parecer hay temas nacionales e internacionales que necesitan mayor atención.

Oposición espera

El diputado Elías Lixa Abimerhi, coordinador del PAN en Diputados, señaló que su bancada definirá su postura una vez que se presente la propuesta de reforma electoral.

Y es que destacó que “hasta el momento no existe una sola propuesta real, todo es una especulación que se ha generado con

distintas versiones de diferentes integrantes del oficialismo, pero hasta hoy no hay un solo representante del oficialismo que con certeza diga en qué va a consistir la propuesta, incluso ni siquiera hay en el oficialismo un solo grupo parlamentario y, como pudimos ver cómo acabó el periodo anterior, pues hay problemas en la familia. Primero, que se pongan de acuerdo, que tengan una propuesta y luego la opinamos”.

Por su parte, el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, advirtió sobre lo que llamó la “Ley Maduro”, que, dijo, son una serie de reformas impulsadas desde el Ejecutivo Federal “para mantenerse en el poder y que incluye la Reforma Electoral”.

Incluso, habló sobre la revocación de mandato, y que el oficialismo pretende adelantarla y organizarla desde el gobierno.